

Spezialist für Aufbereitung

Die Firma „Autopflege-Service Lang“ hat sich im Großraum Oberschwaben und Bodensee auf die professionelle KFZ-Aufbereitung spezialisiert.

Der Autopflege-Service Lang wurde 1991 gegründet und hat seinen Hauptsitz in Ravensburg. Zu den Auftraggebern gehören Geschäfts- und Privatkunden, Autohäuser und Versicherungen sowie Besitzer hochwertiger Sportwagen und Oldtimersammlungen.

Da Thomas Lang ständig in Verbindung zu den Finishabteilungen der Autohäuser steht, ist er immer auf dem aktuellen Stand der Oberflächentechnik. Bei Veranstaltungen wie den Ferrari Racing Days, der IAA in

Frankfurt, der Tuning World in Friedrichshafen oder auch der Präsentation des VW Phaeton in Lindau steht Lang seinen Kunden, zu den denen Ferrari, Maserati, Daimler-Chrysler, BMW und Porsche gehören, mit Rat und Tat zur Verfügung.

Großer Wert wird gelegt auf die Ausbildung der Mitarbeiter sowie die Qualität der verwendeten Reinigungs- und Pflegeprodukte. Im Vordergrund stehen schnelle Auftragsausführung, Zuverlässigkeit, ein umfassender Service und Qualitätssicherung.

Die Firma Lang versteht sich als Spezialist in Sachen Aufbereitungstechnik, angeboten werden außer normaler Aufbereitung auch Lack-, Dellen-, Stoff-, Leder- und Glasreparaturen sowie spezielle Lackversiegelungen.



Inhaber Thomas Lang (Mitte) und seine Mitarbeiter verstehen sich als Fachleute für den optischen Auftritt von Autos aller Kategorien.